

Le jeudi 23 septembre 2021, Mme Isabelle BRIQUET, Sénatrice, a souhaité rencontrer une délégation de notre syndicat composée de M. Romuald DELIENCOURT, secrétaire national, et M. Olivier BERGER, conseiller national.

Cette entrevue, dans le cadre de son rapport sur le budget de la mission Administration Générale et Territoriale de l'Etat, a permis d'évoquer la situation des CERTs, l'évolution du schéma d'emploi, la réforme de l'organisation territoriale de l'Etat et la création des secrétariats généraux communs.

Notre syndicat a remis un rapport sur la situation des CERTs à Mme la Sénatrice afin de lui expliquer les conditions dans lesquelles exercent nos collègues (les quotas locaux, la politique du quantitatif, le manque d'effectifs, les conditions de travail sur écran, etc....).

Notre syndicat est revenu également sur les services Etrangers et la mise en place de l'ANEF et NATALI mais aussi la création de plateformes départementales des armes, les missions prioritaires 2022, le contrôle de légalité, les missions des Cabinets de Préfets et les nombreux déplacements

ministériels, les élections politiques (mise sous pli dans les préfectures), la problématique des effectifs, de notre pouvoir d'achat et l'absence de déroulement de carrière...

Notre syndicat a longuement expliqué le désarroi des personnels et le manque d'intérêt de notre ministère à l'encontre de ses personnels administratifs, techniques, sociaux et contractuels.

NOTRE SYNDICAT CONTINUE DE DEFENDRE LES PERSONNELS **ADMINISTRATIFS, TECHNIQUES ET SOCIAUX DU MINISTERE DE L'INTERIEUR**



Toute notre actualité sur: htpp://www.fo-prefectures.com



You Tube